

○ 新型コロナウイルス陽性職員の発生について

2020年8月22日

当院の職員1名（看護師・新型コロナウイルス感染症患者が入院する病棟勤務）について、新型コロナウイルス感染症に感染していることが判明しました。

症状発生前の職員の行動歴や勤務状況から判断して、当院の患者さん及び職員で濃厚接触者に該当する者はいませんでした。

念のため、8月14日（発症の一週間前）以降、同一病棟・勤務帯で勤務した看護師のPCR検査を実施した結果、全員が陰性でした。

加古川健康福祉事務所とも協議の上、入院・外来診療ともに、通常どおり継続して診療を行うこととしました。

皆さまにはご心配とご迷惑をおかけしますが、ご理解をお願いいたします。

○ 新型コロナウイルス陽性職員の発生について

2020年8月14日

当院の職員1名（看護師・新型コロナウイルス感染症患者が入院する病棟勤務）について、新型コロナウイルス感染症に感染していることが判明しました。

症状発生前の職員の行動歴や勤務状況から判断して、当院の患者さん及び職員で濃厚接触者に該当する者はいませんでした。

念のため、発症の10日前の勤務日（8/3）以降、同一病棟・勤務帯で勤務した看護師のPCR検査を実施した結果、全員が陰性でした。

加古川健康福祉事務所とも協議の上、入院・外来診療ともに、通常どおり継続して診療を行うこととしました。

皆さまにはご心配とご迷惑をおかけしますが、ご理解をお願いいたします。